

# BOSSMAN

## Dukung Semangat dan Kesiapan Tugas, Kapolres Jember Bagikan Tripod Kamera ke Bhabinkamtibmas

Siswandi - [JEMBER.BOSSMAN.CO.ID](http://JEMBER.BOSSMAN.CO.ID)

Jan 11, 2023 - 13:35



Jember-Bhabinkamtibmas merupakan salah satu garda terdepan dalam konsep pemberdayaan keamanan di wilayah. Bintara polisi yang ditempatkan di desa dan kelurahan ini sehari-hari berkuat bertugas membina masyarakat terkait dengan pemeliharaan kewan dan ketertiban

Berangkat dari peran strategis itu, Kapolres Jember,AKBP Hery Purnomo SIK SH secara khusus memberikan alat tripod kamera kepada seluruh Bhabinkamtibmas sejawaran polres Jember sebanyak 248 buah, pada saat Apel Bhabinkamtibmas di halaman mapolres Jember,Rabu(11/01)

AKBP Hery Purnomo SIK SH mengatakan, Bhabinkamtibmas merupakan garda

terdepan Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat. Oleh karena itu, untuk sarana dan prasarana yang diperlukan di lapangan akan dipenuhi.

“Tripod kamera penting dalam menunjang pelaksanaan tugas Bhabin

Jadi saat bhabin laporan di lapangan nggak perlu terus memegang hp. Tinggal letakkan saja di tripod cari posisi yang paling bagus sudutnya untuk memotret atau merekam,” kata Hery.

“Alat yang kita berikan hari ini sifatnya sebagai penunjang pelaksanaan tugas agar lebih praktis” tandas Kapolres.

Pembagian peralatan tripod kamera ini sebagai penunjang tugas para Bhabinkamtibmas berkeliling turun ke masyarakat, menggali apa yang menjadi keluhan dan permasalahan masyarakat,” ujar Kapolres.

Kapolres mengingatkan agar perlengkapan yang sudah diberikan tersebut digunakan dan dijaga sehingga berfungsi maksimal.

peralatan yang dibagikan akan menjadi salah satu ciri khas yang dapat melekat kepada para Bhabinkamtibmas di jajaran Polres Jember.

Pesan Kapolres, Bhabinkamtibmas dijajarannya harus menjadi polisi yang humanis dan harus mampu menjaga nama baik Polri.

"Saya titipkan pesan kepada para Bhabinkamtibmas agar menjadi polisi yang humanis dan dapat meningkatkan nama baik Polri, Jangan lelah untuk selalu turun ke masyarakat, gali apa yang menjadi masalah, keluhan dan keinginan masyarakat terhadap Polri, kita duduk bersama dan kita berikan solusinya," tutupnya.